

Mit grosser Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserer langjährigen Mitarbeiterin

Christa Weiss

Sie verstarb im Alter von 57 Jahren nach tapfer ertragener Krankheit am 22. Juli 2022.

Mit Christa Weiss verlieren wir eine liebe Kameradin, eine wertvolle Mitarbeiterin und kompetente Arbeitskollegin. Christa Weiss setzte sich für meine Zahnarztpraxis während über 25 Jahren tatkräftig und mit viel Engagement ein und führte den administrativen und personellen Bereich. Sie unterstützte uns von der ersten Stunde an und half beim Aufbau zu einer grossen Zahnarztpraxis unermüdlich mit. Sie wurde von allen PatientInnen und Mitarbeitenden sehr geschätzt.

Wir alle werden Christa in bester Erinnerung behalten.

Ihren Geschwistern und ihren weiteren Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid.

*Danielle Heller Fontana
Dr. D. Heller Zahnärztle*